



Nombre del alumno: lider garcia sanchez

Nombre del profesor: María del Carmen Rodríguez

Nombre del trabajo: papas conceptuales

Materia: legislación en salud y enfermería

Grado: 8º cuatrimestre

Grupo: M

Comitán de Domínguez Chiapas a 12 de septiembre de 2018.

Principios de la ética profesional en enfermería

La ética es como la disciplina de la filosofía es la aplicación de la razón a la conducta exige reflexionar y juzgar individualmente sobre el deber de cada método y circunstancia concreta.

Beneficencia

Beneficencia o no maleficencia, principios éticos de hacer el bien y evitar el daño o lo malo para el sujeto o para la sociedad. Actuar con beneficencia significa ayudar a los otros a obtener lo que es beneficio para ellos o que promueva su bienestar, reduciendo los riesgos maléficos que les pueda causar daños físicos o psicológicos.

Autonomía

Respetar a las personas como individuos autónomos significa reconocer sus decisiones tomadas de acuerdo con sus valores y convicciones personales.

Justicia

Justicia es el principio de ser equitativo o justo o sea, igualdad de trato entre los iguales y trato diferenciado entre los desiguales de acuerdo con la necesidad desigual. Esto significa que las personas que tienen necesidades de salud igual deben recibir igual cantidad y calidad de servicios y recursos. El principio de justicia está íntimamente relacionado a los principios de felicidad y veracidad.

Fidelidad

Se trata de hecho, de una obligación o compromiso de ser fiel de relación con el paciente, en que el enfermo debe cumplir promesas y mantener la confiabilidad. La confianza es la base para la confidencia espontánea y los hechos rebelados en confidencia hacen parte del secreto profesional del enfermero.

veracidad

Principio ético de decir siempre la verdad, no mentir y ni negar a los pacientes. El personal debe evaluar la importancia que tiene para la participe conocer su diagnóstico con relación al tratamiento o cuidado pretendido

confidencial

Principios éticos de salvaguardar la información de carácter personal obtenida durante el ejercicio de su función como enfermero y mantener el carácter de secreto profesional de esta información no comunicado a nadie las confidencias personales hechas por pacientes.

Critica del paternalismo clínico y del autoritarismo terapéutico

Paternalismo clínico

Autoritarismo terapéutico

Es

El modo de llevar la relación del médico con su paciente en que todo el peso de las decisiones lo lleva el médico.

Es

Todo acto que se aleja de la definición señalada corresponde a autoritarismo, en donde por abuso de la libertad de otro se altera la comunicación y el respeto.

Rebelión del sujeto

Rebelión del paciente

El médico: el padre sacerdotal a asesor democrático

Médico filósofo

La medicina monástica

La medicina al servicio de la comunidad

Esta rebelión de sujeto que provoca su introducción en el pensamiento y la práctica médica tiene dos aspectos diferentes.

Es la primera carta de derechos del paciente que se trata de que el paciente recibe todos los derechos de saber en el estado de salud

Este es el tipo de figura que se puede denominar por el rol social que se le corresponde médico-sacerdotes

El médico hipocrático se separa del sacerdote ya no considera ni pretende utilizar fuerzas sobre naturales elaborando una teoría lógica y natural de la salud y la enfermedad y aplicándola en su práctica.

Los saberes médicos quedan reducidos a los manuscritos que se conserva en el monasterio

El médico general ya no puede hacerse cargo de enfermedades muy específicas y ha de recurrir al especialista.

El social

El clínico

Esta es una de las culturas donde el sacerdote también hace el trabajo de médico. Múltiples textos bíblicos muestran que la religión, la moral, y la medicina se entrelazan hasta confundirse.

El médico filósofo: es por tanto el derecho de antiguo médico-sacerdote. Su elevada posición social fue lograda mediante un extraordinario proceso de superación cultural a partir de la cirugía artesanal que ejercen los primeros hipocráticos

Los monjes son los encargados de manejar estas reglas de la medicina monástica

Esta colectivización de la medicina actual ha acabado casi por completo con la concepción tradicional de la medicina como profesión liberal y con lo que hemos llamado rol sacerdotal del médico

Algunos casos difíciles de la ética profesional

Ya que las normas morales existen en la conciencia de cada uno esto provoca que existan diferentes puntos de vista y que existan diferentes problemas en el momento de considerar las diferentes respuestas existenciales que ejercen las personas entre ellas.

Existen seis problemas que son:

Diversidad del sistema moral

Libertad humana

El problema de los valores

El fin de los medios

El problema de la obligación moral

La diferencia entre ética y moral

Este se da debido al pluralismo que existe en las tendencias frente a un mismo acto

La libertad humana no es del todo real ya que todo individuo esta de cierta forma condicionado por una sociedad en la cual toda persona actúa bajo una presión cultural o laboral.

De este problema surgen numerosos cuestionamientos pero el problema radica principalmente en la objetividad y subjetividad de los valores o sea que existen cuestionamientos sobre sí.

Desde los problemas surgen numerosos cuestionamientos pero el problema radica principalmente en la objetividad y el sujeto de los valores

Esta esta ligada con el tema de los valores ya que normalmente se dice que que hace por obligación pierde con todo mérito en cambio cuando se realiza por propio convencimiento adquirir valor moral.

Ética es un conjunto de normas que nos viene del interior, y la moral que nos viene del exterior o sea de la sociedad.

La ética y su método

Carácter científico y racional de la ética

El carácter científico es una ciencia, y como es una ciencia nos ayuda a corroborar para todos los medios posibles la adecuación del modelo con la realidad.

El carácter racional es por los usos de la razón. La ética no es una ciencia experimental sino racional ya que fundamenta sus modelos éticos por medio de la razón

La ética es una ciencia normativa

Es una ciencia normativa ya que estudia lo que es normal pero no lo normal de hecho que es lo que suele suceder sino lo normal de derecho o sea lo que debería suceder por lo tanto la ética es una ciencia que estudia lo normal de derecho.

El método de la ética

Consiste en tres pasos.

Observación, evaluación, percepción axiológica

Conceptualización y conocimiento holístico en ética

Existen dos conceptos que aclaran el modo de cómo son captadas en la mente de los temas propios de la ética

Son dos vocablos alemanes: verstand, vernunit